

Fecha: 31-08-2024 Medio: El Sur Supl. : El Sur Tipo: Portada

Título: PORTADA EL SUR CHILE

Pág.: 1 Cm2: 1.566,0 VPE: \$ 3.766.230

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 10.000 30.000

No Definida





CONCEPCIÓN

Destacan talento emprendedor en

ranking global Informe elaborado por StartupBlink calificó a la capital regional como "ecosistema emergente" a nivel nacional.



Abordan factores ambientales de escuelas locales

Investigadores de Cedeus desarrolla Cedeus desarrollan proyecto sobre impacto de condiciones en el rendimiento académico. ASOCIACIÓN AFIRMA QUE HAY DIFICULTADES PARA RETOMAR ACTIVIDAD

Gremio forestal alerta por difícil operación en Arauco pese a baja en robo de madera

» Desde la Corporación Chilena de la Madera, Corma, destacaron la disminución de las denuncias por este tipo de delito, pero aseguraron que no se ha traducido en un retorno de las labores en el cono sur de la provincia.

Datos oficiales precisan que durante este año han sido detenidas 54 personas por sustracción de madera, a diferencia del año pasado, cuando la cifra llegó a 204. Desde hace dos años está en vigencia una ley específica.



Municipios limitarán horario de las fondas

La decisión es parte de las medidas de seguridad acordadas en una reunión entre las distintas autoridades y que tiene el objetivo de dar una mirada familiar a las tradicionales actividades de Fiestas Patrias.

INFORMAN RESULTADOS REGIONALES DEL BENEFICIO

Adjudican subsidio eléctrico al 98,4% de postulantes

Más de 172 mil personas fueron seleccionadas para contar con el apoyo en el pago de las cuentas de electricidad durante la primera convocatoria. La Seremi de Energía recordó que habrá una segunda oportunidad en octubre.
ECONOMI

Nubosidad parcial a

EL TIEMPO PARA HOY

INDICADORES

Suscripciones **227 534 404**

20 POR INMINENTE CIERRE DE LA CORPORACIÓN

Con recolección de firmas inician campaña "Salvemos a Artistas del Acero"

La iniciativa apunta a asegurar la continuidad de la reconocida institución afectada por el cierre de Huachipato y que podría concluir su actividad en diciembre próximo.



